

Ausgabe 36 / Mai 2022

„Wie lieblich ist der Maien ...“ (Martin Behm)

Wir grüßen Sie herzlich!

mit dem ersten Vers eines alten Kirchenliedes von Martin Behm. Weiter heißt es in dem Lied „des sich die Menschen freuen, weil alles grünt und blüht“. Die Natur erwacht nun wieder zu neuem Leben und auch unser Forumabend kann stattfinden. Weiter unten finden Sie die Einladung dazu.

Und auch ein neuer Kurs zur ehr ehrenamtlichen Sterbebegleitung durch den Ambulanten Lazarus Hospizdienst beginnt in diesen Tagen. Wir wünschen den Teilnehmern alles Gute und viele bereichernde Momente.

Victoria Parr, die diesen Kurs bereits absolviert hat, wird Ihnen in diesem Newsletter von sich berichten.

Lazarus Hospiz
voll mitLeben

Darf ich mich vorstellen?

Victoria Parr, ehrenamtliche Mitarbeiterin im Ambulanten Lazarus Hospizdienst

Name: Victoria Parr
Alter: 31

Was mir wichtig ist

Ruhe und das tägliche in-mich-gehen; meine lieben Mitmenschen; Offenheit und Neugierde; Tanzen!

Ein Satz der mich im Leben begleitet

“Nicht müde werden, sondern dem Wunder
leise wie einem Vogel die Hand hinhalten”
- Hilde Domin

Was verbindet mich mit der Hospizarbeit?

Durch meine Tätigkeit in der humanitären Krisenarbeit und ein paar persönliche Verluste habe ich mich intensiv mit mir, meinem Leben - und auch meiner Endlichkeit auseinandergesetzt. Was für ein Geschenk, zu erkennen, wie nahe sich Leben und Tod stehen. Es entstand das Bedürfnis in diesem Bereich ehrenamtlich tätig zu werden. Nun darf ich mit Feingefühl und Wertschätzung für Andere da sein.



© privat

Victoria Parr

Ehrenamtliche Mitarbeiterin im Ambulanten Lazarus Hospizdienst

Teilnahme nur nach Anmeldung möglich!

EINLADUNG

zum LAZARUS HOSPIZ – FORUM

Montag, den 09. Mai 2022 um 18.00 Uhr im Festsaal

THEMA: „Die Sprache jenseits des Redens“

GAST: Matthias Albrecht

*Seelsorger im Lazarus Haus Berlin mit dem Schwerpunkt in der Hospizarbeit,
Krankenpfleger und Pfarrer, Ausbildung in Krankenhauseelsorge,
Kombegleitung, sowie Diplom in Prozessorientierter Psychologie*

Bis heute gibt es im medizinischen Sprachgebrauch den Begriff, jemand sei „nicht ansprechbar“.

Doch Menschen hören, spüren Berührung und haben Wahrnehmungen bis zum letzten Atemzug. Sie können nur nicht auf gewohnte Weise reagieren. So ist es an uns, unsere Wahrnehmung zu verfeinern für die Signale, die von diesen Menschen ausgehen.

Der Forumabend gibt grundlegende Informationen zur Begleitung von Menschen in veränderten Bewusstseinszuständen. Ebenso ist Raum, eigene Erfahrungen der Teilnehmenden ins Gespräch zu bringen.

Sie sind herzlich eingeladen

Elizabeth Schmidt-Pabst

Leitung Ambulanter Lazarus Hospizdienst

Anette Adam

Leitung Stationäres Lazarus Hospiz

Mail: lazarushospiz-ambulant@lobetal.de

<https://www.lazarushospiz.de>

Veranstaltungsort: Festsaal- Lazarus Haus Berlin,
Bernauer Straße 117, 13355 Berlin

Lazarus Hospiz
voll mitLeben

Anmeldung bei Herrn Pomrehn

Tel.: 030 46 705-272, p.pomrehn@lobetal.de

Lazarus Hospiz Forumabend im Juni

Notieren Sie sich schon jetzt den 13. Juni 2022 als Termin für den nächste Forumabend des Lazarus Hospizes mit Heike Olms, Trainerin Palliative Care, Mediatorin, Supervisorin und systemische Beraterin.

Bleiben Sie über unsere Arbeit informiert. Abonnieren Sie unseren monatlichen Newsletter auf unserer Website www.lazarushospiz.de oder per Mail: newsletter-lazarushospiz@lobetal.de

Herausgeber: Lazarus Hospiz

Redaktion: Paul Pomrehn, Anette Adam, Elizabeth Schmidt-Pabst

Bethel 

Hoffnungstaler Stiftung
Lobetal